
3 Pièces

Réf. 109657

3 100 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Situé au cœur de Monaco Ville, plus communément appelé "le Rocher",

l'appartement bénéficie d'un emplacement idéal à 10m de la Place de

la Mairie, et bénéficie d'un calme absolu.Rénové avec des matériaux de

haute  qualité,  l'appartement  présente  un  design  élégant  et

intemporel.L'espace de vie de 80m2 se compose d'un séjour avec une

cuisine  équipée  et  ouverte,  d'une  chambre  avec  une  salle  de  bain

bénéficiant  d'une  spacieuse  douche  en  cascade,  d'une  seconde

chambre avec une salle de bain attenante et d'une dernière pièce avec

une voûte en pierre pouvant servir de 3ème chambre ou de bureau.Une

...

Situated  in  the  heart  of  the  picturesque  Monaco  Ville  district,  more  commonly

known as "the Rock", the apartment benefits from an ideal  location 10m from La

Place  de  la  Mairie,  and  enjoys  absolute  quietness.Renovated  with  high-quality

materials  throughout,  the  apartment  presents  an  elegant  and  timeless  design.The

living  space  of  80m2  is  comprised  of  a  living  room with  an  equipped  open-plan

kitchen,  one  bedroom  with  a  bathroom  enjoying  a  spacious  cascade  shower,  a

second bedroom with  an  en-suite  bathroom, and a  last  room, with  a  stone vault,

that can be used as a 3rd bedroom or an office.A ...

ROSENGART LUXURY REAL ESTATE

4 avenue des Citronniers - 98000 MONACO
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